



MEDIENMITTEILUNG

Auszeichnung Gute Bauten Graubünden 2021

Podiumsdiskussion am Dienstag, 23. November 2021, 18:30 Uhr

Im Rahmen der Ausstellung «Auszeichnung Gute Bauten Graubünden 2021» findet am Dienstag, 23. November 2021, 18:30 Uhr in der Stadtgalerie in Chur (Poststrasse 33) eine Podiumsdiskussion mit PreisträgerInnen der Auszeichnung statt. **Valentin Bearth, Jürg Konzett, Urs Padrun** und **Daniele Marques** nehmen als projektverantwortliche Architekten bzw. Ingenieure am Podium teil, **Vreni Müller-Hemmi** (Fondazione Garbald) und **Martin Hürlimann** (Tusculum AG) vertreten die Sicht der Auftraggeberschaft.

Architekturprofessor **Daniel A. Walser** unterhält sich mit seinen Gästen über die Frage, wo heutzutage gute Architektur bzw. Bauingenieurleistungen entstehen, wie diese gar zu hoher Baukultur werden können und welches die stützenden Faktoren dafür sind.

Es geht darum, die Rahmenbedingung zu klären und auch die Frage zu stellen, wie diese gefördert werden können. Die Rollenverteilung soll ebenfalls diskutiert werden. Der portugiesische Architekt Alvaro Siza meinte einmal, dass der Bauherr als eigentlicher Entscheidungsträger der zweite Architekt sei. Welchen Spielraum haben die Planer, wenn Kosten und Bauherrenentscheide den Bau formen?

Ausstellung der prämierten Arbeiten noch bis 28. November 2021

Die Ausstellung zur «Auszeichnung Gute Bauten Graubünden 2021» in der Stadtgalerie dauert noch bis 28. November 2021 (Öffnungszeiten: Montag–Freitag: 16.00–18.00 Uhr; Samstag/Sonntag: 12.00–16.00 Uhr). Sie präsentiert alle prämierten Arbeiten: **sechs Auszeichnungen** und **acht Anerkennungen**. Die prämierten Arbeiten sind auch unter <https://gute-bauten-graubuenden.ch/> einsehbar.

Katalog

Zur Auszeichnung Gute Bauten Graubünden 2021 ist auch ein 72-seitiger Katalog erschienen. ISBN-Nummer: 978-3-033-08877-1

Kontakt

Ludmila Seifert, Projektleitung, ludmilaseifert@bluewin.ch, 078 940 28 97